



► MÁYNEZ PIDE PERDÓN TRAS "BORRACHERA" Y PELEA CON BELTRONES P. 6

# Álvarez Máynez se disculpa por video en estadio de Tigres

**EL ABANDERADO DE** Movimiento Ciudadano argumentó que se encontraba en un estadio de fútbol entre amigos, no en un acto de campaña

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrarepública.mx

“A quien se sienta ofendido o lastimado, yo no tengo problema en rectificarlo”, afirmó Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), luego de que se diera a conocer en redes sociales donde aparece en presunto estado de ebriedad en el estadio de Tigres, en Monterrey, Nuevo León, en el partido contra los Pumas de la UNAM.

El también diputado federal naranja explicó que “aunque no es justificación” el video que circula en redes sociales fue grabado en “un sábado por la noche en un estadio de fútbol” en lo que definió como “un convivio entre amigos”, más “no un acto de campaña”. En el clip de varios minutos se ve al aspirante a la Presidencia de México con el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, y con otros emecistas.

En el video se ve y escucha a Álvarez Máynez en tono de burla hablar sobre las sanciones que el INE impuso al gobernador de Nuevo León, además de



**En el Clip**  
se ve y escucha a Máynez referirse a Manlio Fabio Beltrones. Especial

enviarle un saludo en el mismo tono al actual candidato plurinominal priista al Senado Manlio Fabio Beltrones, esta última situación que le valió un encontronazo en redes con el exdirigente nacional del tricolor quien los acusó de borrachos.

Pese a que, en redes sociales, el candidato presidencial señaló a “periodistas amigos de Manlio Fabio Beltrones” de haber difundido el video en redes, también admitió que desde su cuenta de Instagram se subió el video a sus historias, aunque afirma que “solo duró unos segundos”, y luego apareció

en cuentas de comunicadores afines al priista sin el logo de las historias de la red social.

Ante ello, el candidato presidencial que se encuentra en el tercer lugar de las preferencias electorales con 3 por ciento, en promedio en todas las encuestas, se disculpó con las personas que se hayan sentido ofendidas.

“Si usted me dice ‘yo me siento ofendido, esa no es la manera’, yo con gusto, si hay quien se sienta ofendido o lastimado, está bien, con todo gusto, yo no tengo ningún problema en rectificar”, subrayó en la Cámara de Diputados. •